

## DANKSAGUNG

Rheinau, im März 2018

Für die liebevollen Beweise der Anteilnahme in Wort und Schrift,  
Kranz-, Blumen- und Geldspenden sowie das ehrende Geleit  
zur letzten Ruhestätte beim Heimgang meiner lieben Ehefrau  
und unserem lieben Mami

# **Luzia Buchschacher-Gresch**

sagen wir hierdurch herzlichen Dank

Es war ein grosser Trost zu wissen, wie geachtet und beliebt sie war.  
Wir sind alle stolz und dankbar für die vielen wunderschönen Jahre  
voller Liebe, Zuneigung und Harmonie, die wir alle mit ihr verbringen  
durften.

Wir hatten das Glück, von ihr zu lernen und von ihrem Wesen zu  
gewinnen. Sie bleibt für immer der stumme Mittelpunkt in unserer  
Familie, an dem wir uns aufrichten werden.

Die Trauerfamilie